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Zusammenfassung

        
Die Osteoporose bei entzündlich-rheumatischen Erkrankungen stellt ein erhebliches klinisches Problem dar. Ein Teil des Problems ist durch die Einnahme von Steroiden zu erklären. Deshalb ist die konsequente Durchführung von Prophylaxe und Therapie (siehe Beitrag in diesem Heft) der Osteoporose bei rheumatischen Erkrankungen besonders wichtig. Hier gibt es in der täglichen Praxis noch einen erheblichen Nachholbedarf. Ärzte, die Patienten mit rheumatischen und anderen entzündlichen Erkrankungen sowie solche unter Steroidmedikation behandeln, sollten die eindeutigen Interventionsindikationen beachten und mit zur Verhinderung osteoporotischer Frakturen beitragen.


      
        
The Clinical Picture of Osteoporosis in Inflammatory Rheumatic Diseases

        
Osteoporosis in inflammatory rheumatic diseases is a considerable clinical problem. This can be partly ascribed to steroid intake. Hence it is of special importance in rheumatic diseases to pay particular attention to the strict performance of prophylaxis and treatment of osteoporosis (see Contribution in this issue). Daily practice needs a lot of catching up in this respect. Physicians treating patients suffering from rheumatic and other inflammatory diseases and patients who are being treated with steroids, should pay close attention to the unmistakable indications for intervention and thus be instrumental in preventing osteoporotic fractures.
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